

## Nomination d'une nouvelle direction générale



Chers membres et partenaires,

Le conseil d'administration du Conseil Sport Loisir de l'Estrie est heureux de vous annoncer la nomination de Christine Baron au poste de directrice générale de l'organisme.

Elle succèdera officiellement à Louise Héroux, qui assure la direction de l'organisation avec engagement et passion depuis plus de vingt ans, et qui quittera à la fin avril pour une retraite bien méritée.

Détentrice d'un baccalauréat en récréologie ainsi que d'une maîtrise en gestion de projet de l'Université du Québec à Trois-Rivières, Christine œuvre au sein du CSLE depuis maintenant 17 ans et a toujours la même volonté de contribuer à la qualité de vie des communautés estriennes.

Sa connaissance de la dynamique régionale et des milieux de vie ruraux du territoire de l'Estrie, jumelés à l'expérience qu'elle a acquise en planification, en gestion et en coordination, font de Christine la candidate tout indiquée pour exécuter ce nouveau mandat. Elle est reconnue dans le milieu pour son leadership, sa rigueur et son souci du travail bien fait. Sa crédibilité auprès des acteurs loisir estriens mais également au sein du réseau des URLS n'est plus à faire.

Son adhésion à la mission du Conseil Sport Loisir de l'Estrie sera un atout précieux pour l'équipe et pour toute l'organisation.

Nous lui souhaitons tout le succès dans l'accomplissement de ses nouvelles fonctions, qui débiteront le 3 mai prochain!

Marie-Claude Cyr  
Agente de communication